
令和４年度教育委員会事業点検・評価（令和３年度事業）結果一覧表　　

（教　育　課）

総合評価 今後の方向性

1 勤労青少年ホーム管理運営事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

2 多目的研修集会施設管理事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

3 教育委員会運営事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

4 教育委員会事務局事業 B さらに重点化 B さらに重点化

5 森林環境学習事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

6 スクールバス運行事業 A さらに重点化 A さらに重点化

7 小学校管理事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

8 小学校教育振興事業 A さらに重点化 A さらに重点化

9 中学校管理事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

10 中学校教育振興事業 A さらに重点化 A さらに重点化

11 社会教育総務事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

12 生涯学習振興事業 B さらに重点化 B さらに重点化

13 国際交流事業 A さらに重点化 A さらに重点化

№ 中事業名称 教育委員会
自己評価 今後の方向性

長寿命化のための計画的な工事の実施など、適
切な施設管理がなされている。今後も生涯学習
等の拠点として一層充実した管理運営が図られ
ることを期待する。

施設の改修工事が計画的に行われ、利用者の
利便性の向上が図られている。また、非常時の
避難所等の役割も担っているので、今後も計画
的な維持管理と更なる利便性の向上を期待す
る。

教育行政評価委員会

コメント（意見・評価）

地球温暖化や自然災害防止のために果たす森
林の役割を学習することは大切である。今後も
小中学校と共通理解を図りながら、創意工夫の
ある森林環境学習の充実に期待する。

児童生徒の通学支援、保護者の負担軽減のた
めの運営が適正に行われている。今後も保護者
の要望を含めた諸課題について検討や見直しを
お願いしたい。

定例会、臨時会が適切に開催されている。また、
総合教育会議等においての新教育委員会制度
の活用も適正に行われている。今後は、教育大
綱策定に向けた協議等を充実させ、地域の実情
に応じた教育施策の実効性を高めていくことに
期待する。

施設管理、人事管理事務等の総務関係事務が
適正に運営されている。今後も学力向上対策や
専門研修機会の充実、放課後の居場所づくり、
登下校時の安全確保など更に強化していただ
き、事業を進めてほしい。また、より一層の幼小
中の連携強化・充実を期待する。

生徒の快適な教育環境づくりに向けて、施設や
設備の維持管理が適正に行われている。

学校教育の充実に向けて、教育環境の整備や
各種学力対策事業が適正に行われている。今後
も中学校との共通理解をより一層深め、ICT教育
やサマーショートプログラムなどを含めた学力向
上を図ることに期待する。

小学校の適正な維持管理がされている。今後
は、廃校となった施設の利活用や小野小学校の
校舎についてなど計画的な整備をお願いした
い。

学校教育の充実に向けて、教育環境の整備や
各種学力対策事業が適正に行われている。今後
も小学校との共通理解をより一層深め、ICT教育
やスプリングショートプログラムなどを含めた学
力向上を図ることに期待する。

国際化時代に対応するための各教育施設や生
涯学習現場での事業が展開されている。今後は
新型コロナウイルス感染症の影響で行えなかっ
た事業に対して、感染状況を見極めながら再開
することに期待する。

生涯学習や社会教育活動等の社会教育に関し
て、外部評価の意見を取り入れ、事業を適正に
行っている。

生きがいづくりや人的交流の場として、多様化す
る住民ニーズの中で各種事業展開していくのは
難しい面もあるが、住民の生涯学習の充実につ
ながる事業が推進されることを期待する。
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総合評価 今後の方向性

14 公民館管理運営事業 B 見直しの上継続 B 見直しの上継続

15 一般管理運営事業（郷土史料館） A さらに重点化 A さらに重点化

16 丘灯至夫記念館管理運営事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

17 図書館管理運営事業 B さらに重点化 B さらに重点化

18 美術館管理運営事業 B さらに重点化 B さらに重点化

19 文化財管理運営事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

20 社会体育総務事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

21 スポーツ振興事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

22 学校体育施設開放事業 B 現状のまま継続 B 現状のまま継続

23 体育施設事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

24 給食センター管理運営事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

25 学校給食検査体制整備事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

26 文化・体育振興事業 A 現状のまま継続 A 現状のまま継続

郷土の作詞家として功績・業績が広く伝えられて
いる。今後も後世に伝え顕彰するとともに町民の
自信と誇りにつながっていくことを期待したい。

読書活動推進に向けた工夫改善に努めており、
図書館事業として管理運営が適切に行われてい
る。今後も利用者拡大に向けた継続的な取り組
みを期待したい。

施設の利活用、生涯学習の拠点として適正に事
業が推進されており、地域住民の教養の向上や
生活文化の振興などに寄与している。今後は、
雁股田分館のあり方も踏まえた総合的な利活用
に期待する。

地域住民が気軽に芸術・文化・歴史に触れられ
る場所であるとともに、第三の場所としても利用
されている。今後も多目的な利用に向けた施設
整備に期待したい。

各スポーツ団体組織の育成事業が適切に行わ
れている。今後は、新型コロナウイルス感染症の
状況を踏まえながら各団体の更なる強化や支援
を期待する。

eスポーツを始めとした各種事業が展開され、町
民の健康増進と交流につながっている。今後も
気軽に町民が自ら運動に取り組めるような事業
展開を期待する。

地域住民が芸術にふれる身近な美術館として有
効活用されている。今後は、経年劣化に伴う修
繕やバリアフリー化を検討しながら、更なる充実
に努めることを期待する。

埋蔵文化財の試掘調査や文化財を守る環境の
整備などに努められている。また、文化財ウォー
クなど新たな文化財の活用など管理運営が適切
に行われている。

安心・安全な学校給食が提供できる体制が整備
されている。

町民が身近な場所でスポーツができる各学校体
育館施設は、有効活用されている。今後も利用
促進と必要な整備をお願いしたい。

生涯スポーツ提供の場として、適切な管理運営
がなされている。
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教育行政評価委員会

コメント（意見・評価）

各種団体への補助や顕彰事業などを通して、文
化体育活動が効果的に行われている。今後も各
種団体の補助金の適正な執行を図っていただ
き、基金の計画的な運用をお願いしたい。

児童生徒へ安全で栄養価の高い学校給食が提
供できており、給食センターとしての役割が十分
に果たされている。今後も学校給食の安定供給
を継続的に行うとともに、望ましい食習慣の形成
に努めていただきたい。


